

Están llamados a participar en las elecciones autonómicas que se celebrarán en el País Vasco y Galicia

397.284 gallegos y 56.557 vascos residentes en el exterior podrán votar el 21 de octubre

Un total de 56.557 vascos y de 397.284 gallegos residentes en el exterior e inscritos en el Censo Electoral de Residentes Ausentes (CERA) podrán votar en las elecciones que el próximo 21 de octubre celebrarán las comunidades autónomas de País Vasco y Galicia, según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE). Quienes deseen hacerlo, cada uno en su respectiva comunidad, deben solicitar su voto,

para lo que tienen de plazo hasta el próximo 22 de septiembre. Ésta será la primera vez que los electores de estas convocatorias autonómicas tengan que usar el sistema del llamado voto rogado.

Una vez cursada la solicitud del voto, los electores residentes en el extranjero recibirán en sus domicilios la documentación para votar, que les será remitida por correo por la delegación provincial de la OCE

del 25 de septiembre al 1 de octubre. Los residentes en el exterior pueden optar por dos modalidades: remitiendo su voto por correo certificado al consulado en el que esté inscrito, para lo que tienen de plazo hasta el 16 de octubre; o depositando personalmente su voto en la urna habilitada en el consulado o embajada en la que se encuentre inscrito, los días 17, 18 y 19 de octubre.

Págs. 6 y 22

El plazo para la solicitud del voto para los residentes en el exterior finaliza el próximo 22 de septiembre

El emigrante Antonio Suárez recibió la Medalla de Asturias

El emigrante asturiano en México Antonio Suárez, presidente del Grupo Marítimo Industrial, recibió el pasado viernes de manos del presidente del Principado, Javier Fernández, una de las Medallas de Asturias, en su categoría de plata, que se conceden cada año con motivo del Día de la Comunidad. La Medalla de Asturias en categoría de oro fue a título póstumo para el ex-jefe del Ejecutivo autonómico Sergio Marqués.

Pág. 18

FEIJÓO Y PACHI VÁZQUEZ VIAJAN A ARGENTINA Y URUGUAY ESTE FIN DE SEMANA



PAKITO
Alberto Núñez Feijóo, durante su proclamación como candidato del PPdeG.

Núñez Feijóo, proclamado candidato del PPdeG a la Xunta

Más de 2.000 militantes y simpatizantes del PPdeG acudieron el pasado sábado a la proclamación formal como candidato a la presidencia de la Xunta de Alberto Núñez Feijóo, quien dijo la

única razón por la que intentará conseguir su segunda mayoría absoluta el próximo 21 de octubre: "Yo me presento contra la crisis económica".

Pág. 7



GM
Pachi Vázquez presidió la reunión del grupo de trabajo de Emigración.

Pachi Vázquez estudió su plan de trabajo con la emigración

El secretario de Organización del PSdeG, Pablo García, confirmó el pasado viernes que el candidato socialista a la Presidencia de la Xunta, Pachi Vázquez, viajará este fin de semana a Uru-

guay y Argentina para hacer campaña entre la emigración. Pachi Vázquez presidió la reunión del grupo de trabajo electoral de Emigración.

Pág. 8

SUMARIO

11 El Centro Gallego de Montevideo festejó sus 133 años en presencia de Camba

19 El Gobierno del Principado vive el 'Día de Asturias' con los centros asturianos

24 Pilar Pin aboga, en Argentina, por hacer visible el papel de la mujer en la sociedad

ELECCIONES
AUTONÓMICAS
GALICIA 2012

PSOE

